

## EL AYUNTAMIENTO DE ARGÉS CIERRA EL AÑO CON UN IMPORTANTE PAQUETE DE INVERSIONES QUE SUPERA LOS 200.000 EUROS

Con fecha 23 de octubre, el Plenario del Ayuntamiento aprobó, por unanimidad de todos sus miembros, una modificación de crédito por importe de 200.000 euros, para dar cobertura presupuestaria a una serie de obras e inversiones de acondicionamiento y mejora de infraestructuras en diversos barrios del municipio, y que se iniciarán antes de que finalice el presente año.



Dentro de estas intervenciones, se reasfaltarán las calles de la urbanización “Posturas I”, se acondicionará un paso peatonal en la urbanización “El Viso de Argés”, se remozará el acerado peatonal de la carretera de acceso al embalse del río Guajaraz, se construirán unos reductores de velocidad (lomos de asno) en la calle Hernán Páez, se mejorará el alumbrado del campo de fútbol “Rodrigo Navarro” y se ampliará el número de sepulturas del cementerio municipal.

A todas estas actuaciones, que se financiarán íntegramente con fondos propios, hay que sumar la finalización de la renovación del acerado en la urbanización “Las Eras I”, en las calles Avda. Francia, Avda. Grecia, Avda. Bélgica y Avda. Luxemburgo, obra que se llevará a cabo con cargo al Plan Provincial de Obras y Servicios de la Diputación de Toledo 2021. Con estas obras que se acometerán el próximo año, el Ayuntamiento da un paso más en la renovación íntegra de las infraestructuras de nuestro municipio, buscando mejorar la habitabilidad y accesibilidad de nuestros barrios y de paso, procurar a nuestros vecinos un lugar óptimo para vivir.

